
qqqqq Interrogazione n. 512
presentata in data 20 ottobre 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Bonifica del Chienti”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che a seguito di  inquinamento di idrocarburi del basso  bacino del Chienti derivante da

sversamenti di ditte  del settore calzaturiero, è stato inviato al Ministero dell'Ambiente  un
progetto esecutivo  di bonifica;

che  si i è tenuta nei giorni scorsi al Ministero dell’Ambiente la Conferenza dei Servizi sul
Sito di Interesse Nazionale   del Basso Bacino del fiume Chienti ;

che alla riunione erano presenti rappresentanti del Ministero dell’Ambiente, della Regio-
ne Marche e del Ministero per lo Sviluppo Economico i quali  hanno approvato i risultati
della caratterizzazione delle aree pubbliche eseguita dall’Arpam che ha redatto una
cartografia dove sono perimetrate le aree prive di inquinamento e perciò restituibili agli usi
originari.

che la Conferenza ha inoltre fissato al 31 dicembre  2011 il termine entro il quale la
Provincia di Macerata dovrà presentare un nuovo Progetto definitivo di bonifica per il
disinquinamento della falda, riconfermando che dovrà essere coerente con quello prelimi-
nare approvato due anni fa.

Considerato:
che il progetto di bonifica era stato presentato dal Presidente della Prov. di Macerata

Silenzi e dall'Arpam e si trattava di un piano adeguato e sostenibile da circa 3 milioni di
euro;

che alla conferenza dei Servizi è arrivato un progetto esecutivo di  circa 5,5 milioni di
euro, motivando la differenza dal preliminare a difficoltà tecniche sopraggiunte;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali misure intende adottare per
porre rimedio a tale situazione e se  si adopererà  affinché il termine  fissato al 31 dicembre
2011,  entro il quale la Provincia di Macerata dovrà presentare un nuovo Progetto definitivo
di bonifica per il disinquinamento della falda, verrà rispettato.


